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Sollte das Kommunalreferat bei seiner Prüfung zum Schluss gelangen, dass eine durch die 
Straßenverkehrsbehörde anordbare Beschilderung Abhilfe schaffen könnte, wird das 
Mobilitätsreferat diesen Umstand auf Nachfrage gerne ergebnisoffen prüfen. 

Die örtliche Polizeiinspektion 25 teilte aktuell mit, dass dort bzgl. der Nutzung des Weges bis
dato keine Beschwerden bekannt geworden sind.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig 
behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
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